
Herr Dr. Günter beanstandet, dass in der Sitzungsniederschrift vom 21.04.2009 zu Top Ö 11 
„Schaukästen Neuer Markt / Hauptstraße“ sein Einwand, dass er die Notwendigkeit des 
Versetzens der Schaukästen bezweifelt, nicht wiedergegeben wurde und möchte diesen 
Einwand hier dokumentiert sehen. 
 
Im Anschluss wurde über die Sitzungsniederschrift vom 21.04.2009 mit dem v.g. Einwand 
abgestimmt. 


